

## Eltern*newsletter* zum Schulstart

# Schuljahr 2024/25

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zum neuen Schuljahr begrüßen wir Sie und Euch herzlich!

Wir haben das Schuljahr mit der Integration der auslaufenden Theodor-Heuss-Realschule begonnen, die mit zwei Klassen bei uns eingezogen ist. Georg Herrenknecht wurde zum kommissarischen Schulleiter der Theodor-Heuss-Realschule ernannt und wird unterstützt von Dirk Geschke, dem stellvertretenden Realschulrektor am Theo.

In den Ferien wurde der erste Teil der Klassen-PCs ausgetauscht, noch zum Ende des vergangenen Schuljahres wurden alle Räume mit digitalen Tafeln ausgestattet. Damit ist der Medienentwicklungsplan, der bereits vor vier Jahren aufgelegt wurde, fürs Erste erfüllt. Im Laufe des Schuljahres wird die Sanierung aller Klassenzimmer erfolgt sein: ein wichtiges Zwischenziel wird damit erreicht sein. Auch die Räume für die Theater-AG's werden bald nutzbar sein. Größe und Ausstattung wurden hier wesentlich verbessert. Aufwändiger als gedacht gestaltet sich die Sanierung der Dächer in der Lehrercafeteria sowie der Aula.

Wir sind mit jeweils drei (RS) bzw. vier (GYM) neuen fünften Klassen gestartet und durch die Lehrerstundenzuweisung ausreichend mit Unterrichtsstunden ausgestattet – solange uns nicht eine Krankheitswelle ereilt!

Im Vorjahr unseres 50-jährigen Jubiläumsjahres werden wir bereits die ein oder andere Vorbereitung planen und hoffen bereits jetzt auf Ihre tatkräftige Unterstützung.

Es grüßen

Thomas Adam Georg Herrenknecht (Gesamtleitung GSS) (Stellvertr. Gesamtleitung)

#### **Personelles**

Neu in der **Mittagsbetreuung** ist Frau Yvonne Koschorke. Ein herzliches Willkommen!

Frau Ganzow, die bei unseren **Sozialarbeitern** erst nach Pfingsten begonnen hatte, hat uns aus privaten Gründen leider wieder verlassen. Die Nachfolge ist leider noch ungeklärt.

#### Gymnasium:

Herr **Streicher** ist aus dem aus dem Sabbatjahr an die GSS zurückgekehrt. Er unterrichtet weiterhin die Fächer Geographie und Englisch.

#### Realschule

Wir haben wie oben erwähnt die beiden Klassen (T9 und T10) Theodor-Heuss-Realschule in unser Schulhaus aufgenommen und wünschen allen Schülerinnen und Schülern und den Kolleginnen und Kolleginnen ein gutes Ankommen und viel Erfolg bei allen Vorhaben, die anstehen.

Personell hat sich in unserer Abteilung wenig ereignet. In den Ruhestand verabschiedet wurde Herr Harald Lembke. Wir wünschen ihm viel Glück und Gesundheit für die kommenden Tage, Wochen und Monate! Neu zu uns gekommen ist Frau Meißner (AES/Sport).

Elterninfo Schulstart 2024/25



Die fehlenden Stunden werden zum Teil durch die Kolleginnen und Kollegen der Theodor-Heuss-Realschule (Fr.Reischle, Hr. Stotten) bei uns in der Abteilung der GSS aufgefangen. Es zeigt sich, dass wir hier sehr gut zusammenarbeiten und die beiden Schulen voneinander profitieren.

Die neuen Fünftklässler sind auch schon gut in unserer Abteilung angekommen und fühlen sich offensichtlich sehr wohl. Wir werden auch hier weiterhin auf einen sanften Übergang in die weiterführende Schule achten.

Zum ersten Mal finden die Elternabende der 8. und 9. Klassen in den Handwerksbetrieben unseres Kooperationspartners "Handwerkerkreis" statt. Die anderen Klassen treffen sich wie oben angezeigt in der Schule.

Wir wünschen allen Kollegen einen guten Start in ihren neuen Funktionen.

## Elternabende

#### 5. Klassen, Gymnasium

Montag, 16. September 2024, 19.00 Uhr

## 5. Klassen Realschule

Dienstag, 1. Oktober 2024, 19.00 Uhr

#### Realschule: Klassen 6 – 9:

Dienstag, 1. Oktober 2024

- Klassen 6 + 7: 18.00 Uhr

- Klassen 8 + 9: 18.00 Uhr in den Handwerksbetrieben

- Klasse 10: 20.00 Uhr

#### Gymnasium: Klassen 6 – 11 bzw. 12

Montag, 30. September 2024

- Klassen 6 – 8: 18.00 Uhr

- Klassen 9 -11: 20.00 Uhr

- Klasse 12: Falls Sie einen Elternabend wünschen, setzen Sie sich bitte rechtzeitig mit den Elternvertretern bzw. Frau Gohl in Verbindung.

#### Ganztagesbereich

Fast alle Lernwerkstätten starten bereits im Rahmen des "Rückwind-Programmes" des Landes BW am 16.9.24 und laufen bis zu den Weihnachtsferien. Lediglich die LWS Englisch beginnt erst nach den Herbstferien.

Vor den Weihnachtsferien wird vom Land dann über die weitere Fortführung des Programmes entschieden.

## Morgencafé

Aufgrund des Fehlens von personellen Ressourcen findet das Morgencafé bis auf Weiteres leider noch nicht statt. Wir bitten um Verständnis.

#### Neue Mitglieder des Fördervereins

Zum Ende des vergangenen Schuljahres gab es einen **Wechsel** in der Vertretung des Fördervereins.

Alexandra Sailer (2. Vorsitzende des Fördervereins) Stephanie Stein (Kassiererin)

Svea Weinhold (1. Vorsitzende des Fördervereins)

Wir gratulieren den neu gewählten Vertretern und danken den bisherigen Eltern, die uns hier jahrelang ehrenamtlich unterstützt haben.

#### Mensa

Bitte denken Sie daran, ggf. Ihre Konten aufzuladen bzw. die Menüs online zu buchen. In den Ferien wurde vom Schulträger eine **Erhöhung der Preise** beschlossen, die leider z.T. immer noch falsch auf der Homepage von **MensaMax** ausgewiesen sind.

Weitere Informationen dazu finden Sie auf unserer Homepage unter Downloads/Mensa-Infos.

Bitte beachten Sie auch weiterhin die geänderte Kontoverbindung von MensaMax. Das gültige Infoblatt finden Sie im Downloadbereich unserer Homepage.

Wie bisher besteht auch in der Mensa die Möglichkeit zur Benutzung einer Mikrowelle.

## Unterrichtsfreier Brückentag: 4. Oktober 2024

Bitte beachten Sie, dass der Tag nach dem 3. Oktober ein **schulfreier** Brückentag ist.

## Lehrerausflug am Montag, den 11. Oktober 2024

Der diesjährige Lehrerausflug findet **am Freitag**, **dem 11. Oktober 2024** statt. Für (fast) alle Klassen endet der Unterricht an diesem Tag deshalb nach der 4. Stunde um 11.10 Uhr.

## Elternbeirats-Sitzung

Am 24. Oktober 2024 um 18.30h in der Mensa / Musiksaal.